

Estructura tributaria no tendrá cambios en 2011, señala Banamex (El Financiero 06/09/10)

Estructura tributaria no tendrá cambios en 2011, señala Banamex (El Financiero 06/09/10)(Eduardo Jardón) Lunes, 6 de septiembre de 2010 . El programa económico para 2011 tendrá proyecciones conservadoras y no habrá cambios en la estructura tributaria, porque no existen las condiciones para una modificación, estimó Banamex. Sin embargo, los analistas de este grupo financiero consideran que existe la posibilidad de que se avale una reversión parcial de la reforma fiscal aprobada en 2009, a pesar de los logros obtenidos. Según sus estimaciones, el presupuesto incorporaría un crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) de 3.3 por ciento para 2011, inferior a 3.5 por ciento que prevé el consenso. La estimación del gobierno para inflación sería de 3 por ciento, el déficit público proyectado de 2.4 por ciento del PIB y el precio promedio de la mezcla mexicana de petróleo para el próximo año sería de 62 dólares. El reporte indica que el PRI podría proponer la baja de un punto porcentual en el IVA y dos en el ISR, y es una medida a la que también se ha sumado el PRD. Esto, consideraron los analistas, tendría un impacto menor en el corto plazo, pero le restaría sustentabilidad a las finanzas públicas en el largo plazo. Los cálculos de Banamex revelan que una baja en el IVA significarían unos 35 mil millones de pesos menos en la recaudación para 2011, monto equivalente a 0.25 por ciento del PIB. En cuanto al ISR, el aumento de dos puntos porcentuales que se aprobó ya tiene fecha de expiración, por lo que de hacerlo para el próximo año ocasionaría un debilitamiento excesivo en las finanzas. El estudio de Banamex indica que la política fiscal para 2011 seguirá siendo expansiva, aunque en menor grado que en este año.